

INTERNATIONAL PLATO SOCIETY

10 DEZ 2010

ISSN 2079-7567  
eISSN 2183-4105

Established 1989  
<http://platosociety.org/>

# PLATO JOURNAL

Société Platonicienne  
Internationale  
Associazione Internazionale  
dei Platonisti  
Sociedad Internacional  
de Platonistas  
Internationale  
Platon-Gesellschaft

# Editorial

EL MURR, Dimitri, RENAUT, Olivier, in  
*10. Plato 10 (2010)*, [En ligne], November  
2010

Le dixième numéro de la revue *Plato* comprend un article sur le *Lachès* et le *Charmide* de William Altman, ainsi que trois compte-rendus : Francesco Aronadio rend compte en italien du livre de F. Zuolo, *Platone e l'efficacia*, 2009 ; David Konstan commente en anglais deux ouvrages sur la *philia* et l'*erôs* platoniciens (M.P. Nichols, *Socrates on Friendship and Community*, 2008 et L.D. Cooper, *Eros in Plato, Rousseau, and Nietzsche*, 2008) ; enfin Alexis Pinchard consacre une analyse en français à l'ouvrage de S. Delcomminette, *Le Philèbe de Platon*, 2006.

Il s'agit du dernier numéro réalisé sous notre direction. Pendant trois ans, nous avons essayé de faire de *Plato* non seulement un instrument indispensable pour les platoniciens de par le monde mais également une revue scientifique de haut niveau. Cette expérience a été pour nous intellectuellement très stimulante, mais il est désormais temps de passer la main au Pr. Francisco Gonzalez de l'Université d'Ottawa, qui va prendre la relève en tant qu'*editor* de la revue.

Nous profitons donc de ce dernier éditorial pour adresser tous nos vœux de réussite à Francisco et pour remercier les contributeurs à la revue durant ces cinq dernières années mais également ses lecteurs toujours plus nombreux à travers le monde.

*Plato* sera prochainement doté d'une URL et d'un site qui lui seront propres. En attendant, le présent site continuera de l'accueillir . Nous voulons enfin, et comme à l'ordinaire, remercier tous les collègues qui ont contribué par leur expertise au processus de *peer-reviewing* des articles qui nous ont été soumis. Que soient donc ici très sincèrement remerciés:

- ☐ Luca Castagnoli (University of Durham)
- ☐ Walter Cavini (Università di Bolona)
- ☐ Michael Erler (Institut für klassische Philologie, Universität Würzburg)
- ☐ Angelo Giavatto (Universität zu Köln)
- ☐ Mary-Louise Gill (Brown University)
- ☐ David Lefebvre (Université Paris IV Sorbonne)
- ☐ Arnaud Macé (Université de Franche-Comté)
- ☐ Christopher Rowe (University of Durham)
- ☐ Maria Isabel Santa-Cruz (Universidad de Buenos Aires)
- ☐ David Sedley (University of Cambridge)

*Plato* n°10 (2010) includes a paper on the *Charmides* and *Laches* by William Altman and three book-notes, one in Italian by Francesco Aronadio (on F. Zuolo, *Platone e l'efficacia*, 2009), one in English by David Konstan (on two books dealing with *erôs* and *philia* in Plato and beyond : M.P. Nichols, *Socrates on Friendship and Community*, 2008 and L.D. Cooper, *Eros in Plato, Rousseau, and Nietzsche*, 2008) and one in French by Alexis Pinchard (on S. Delcomminette, *Le Philèbe de Platon*, 2006).

This issue is the last one published under our joint editorship. Olivier and I have tried for the last 3 years not only to make *Plato* an indispensable tool for Platonic scholarship worldwide but also to increase its scientific standards. This experience has been very stimulating intellectually but it is now time to hand over the editorship of the journal to its next editor, Pr. Francisco Gonzalez, from the University of Ottawa.

We take occasion of this last editorial statement to express all our warmest wishes to Francisco and to thank not only the contributors to the journal over the past 5 years but also the readers whose number throughout the world is constantly increasing.

*Plato* will soon have its own URL and website. In the meantime, this site will remain its only location on the web.

Last, we wish to thank as warmly as usual the following colleagues for their scholarly help in peer-reviewing the papers sent to the journal:

- ☐ Luca Castagnoli (University of Durham)

- ☐ Walter Cavini (Università di Bologna)
- ☐ Michael Erler (Institut für klassische Philologie, Universität Würzburg)
- ☐ Angelo Giavatto (Universität zu Köln)
- ☐ Mary-Louise Gill (Brown University)
- ☐ David Lefebvre (Université Paris IV Sorbonne)
- ☐ Arnaud Macé (Université de Franche-Comté)
- ☐ Christopher Rowe (University of Durham)
- ☐ Maria Isabel Santa-Cruz (Universidad de Buenos Aires)
- ☐ David Sedley (University of Cambridge)